PESSAC SUD-OUEST, 23 mai 2019

Écosite du Bourgailh : la saison est lancée

À l'initiative des dirigeants et membres de l'Écosite du Bourgailh, présidé par Jérémie Landreau, adjoint au maire en charge de l'environnement et du développement durable, Laurent Rousserie, directeur, et Isabelle Cougnet, coordonnatrice, la soirée de lancement de la saison 2019, mercredi dernier, a obtenu le succès espéré. Elle avait pour objectif de donner au public un avant-goût des activités proposées.

Dès 19 h 45, au cinéma Jean-Eustache, les visiteurs ont pris place dans la salle Charlie-Chaplin pour visualiser trois courts-métrages et participer, à la salle Jacques-Ellul, à diverses activités qui leur ont permis de découvrir quelques faces cachées de la nature. Laurent Rousserie ne cache pas sa satisfaction: « Les films réalisés par Jérémie Pouchard sont étonnants de qualité et d'originalité. Pour que cette première édition soit une réussite, les membres de notre association se sont mobilisés, y compris des bénévoles et volontaires du service civique. »

Parmi les huit ateliers auxquels ont pu participer les visiteurs, il y a eu la fabrication de bougies en cire d'abeilles, le travail de celles-ci dans une petite ruche, la fabrication d'objets du quotidien (comme réaliser des éponges en utilisant des vieilles chaussettes) ou encore la germination des graines.

Michel Soulé-Limendoux



Des ateliers ont été proposés sur la biodiversité, mora cousse